

Das Schönste an Weihnachten ist...

Ein One Shot - Adventskalender

Von Demonic_Banshee

Kapitel 23: ...auf den Weihnachtsmann zu warten.

Chopper sah auf zu dem großen Weihnachtsbaum. Erhaben stand dieser Teil der Natur, gekleidet in die Freuden eines von Menschen geschaffenen Festes. Was bedeutete dieses Fest? Brauchte man es? Was war mit Tieren, oder Wesen, wie Chopper eines war: weder das eine, noch das andere?

Wozu gab es dieses Fest?

Was brachte es den Menschen?

„Lysop? Erklärst du mir Weihnachten?“

Der Kanonier hielt in seinem Weg inne und sah zu dem Rentier hinab.

„An Weihnachten finden sich Familien und gute Freunde zusammen. Man wartet zusammen auf den Weihnachtsmann und der bringt guten Menschen dann schöne Geschenke.“

Die Umstehenden konnten sich ein Lächeln nicht verkneifen. Aber Chopper formte mit seinem Mund ein großes O und seine Augen begannen zu strahlen.

Der Weihnachtsmann also...

In Gedanken versunken wand er sich wieder dem Weihnachtsbaum zu.

War er wohl ein guter Mensch?

War er ein Mensch?

In Chopper machte sich plötzlich Angst breit. Was war denn, wenn der Weihnachtsmann kam, und alle würden sie Geschenke bekommen, nur er nicht. Und wenn er dann nachfragte? Dann würde der Weihnachtsmann ihm antworten:

„Du, Chopper, du bist ein Monster.“

Chopper fühlte Trauer in sich aufsteigen. War er denn nicht gleichberechtigt? Er war doch auch *gut!*

Oder etwa auch nicht?

Er überlegte. Was könnte er ihm Antworten, damit der Weihnachtsmann seine Meinung ändern würde. Und nach einer Zeit des angestregten Überlegens fiel es ihm wie Schuppen von den Augen:

„Ich bin ein Pirat!“

Ja, wie die anderen auch. Und daran gab es nichts zu rütteln. Er war, so wie Brook, Franky, Robin, Sanji, Lysop, Nami, Zorro und Ruffy auch welche waren, in erster Linie ein Pirat.

Ein guter Pirat.

Der Weihnachtsmann musste ihm einfach etwas schenken. Er kam ja gar nicht drum herum.

Lächelnd sah Chopper auf zum hellen Stern, an der Spitze des Baumes. Bald würde es soweit sein. Noch wenige Stunden, dann wäre es Mitternacht. Die Sterne standen auch schon in dieser klaren Nacht am Himmel. Wie würde der Weihnachtsmann wohl kommen? Lysop hatte ihm auch schon erzählt, dass er mit einem Schlitten fliegen würde. Und der würde von Rentieren gezogen.

Aber dann musste er Chopper wirklich etwas schenken!

Vielleicht dürfte er den Schlitten ja auch einmal ziehen! Und vielleicht würde er dann mit ihm auch abheben. Dann würde er jubelnd auf die Sunny nieder schauen, ein paar Runden drehen und dann zufrieden lachen, und so tun, als wäre er selbst auch noch der Weihnachtsmann, der ihnen die Geschenke überreichte. Denn auch, wenn der Weihnachtsmann welche bringt, Chopper wollte jedem noch einmal individuell etwas schenken.

Bald war es Mitternacht und Chopper hibbelte ungeduldig vor dem Baum auf und ab. Plötzlich hörte er kleine Glöckchen hinter sich. Gespannt drehte er sich um und sah auf...